

El duro momento personal de Marcelo De Bellis en medio del éxito teatral de 'Casados con hijos': " Miro al cielo y sé que me cuida"



Marcelo De Bellis está en un gran momento profesional. Después de varios contratiempos y postergaciones, finalmente estrenó la versión teatral de 'Casados con hijos' y es un éxito rotundo. Las funciones están agotadísimas y las críticas son excelentes por lo que todo el elenco disfruta con emoción de todo esto.

Pero la felicidad no es completa para el actor ya que en el plano personal, está atravesando un duelo: «Les voy a contar una cosa. En plena navidad se fue (físicamente claro) mi otra mamá», reveló haciendo referencia a su tía.



«No les pedí permiso a mis primos (sus hijos) para publicar esto.. ojalá no me reten. Ella es mi nuevo ÁNGEL. **Cada vez que estoy detrás de esa puerta de “Los Argento», miro al cielo y sé que me cuida y la escucho en cada aplauso, función a función».**

Luego, cerró: «Canchera.. con un humor ácido.. moderna para su época.. mi tía Argentina. Sí, Argentina. Mi “otra” MAMÁ».



Fuente: Pronto